

# Parex produce menos petróleo tras amenazas en Arauca

LA SUSPENSIÓN DE OPERACIONES IMPACTA A MÁS DE 600 EMPLEADOS Y LOS PLANES DE PERFORACIÓN DE POZOS.

Por el cierre de las operaciones en los bloques Capachos y Arauca desde el pasado 21 de enero por amenazas del frente de guerra oriental del Eln, la canadiense Parex Resources aseguró que su producción se está afectando en aproximadamente 6.000 barriles de petróleo equivalente por día (bped).

Además, se está viendo perjudicado el ritmo al que se pueden perforar y poner en funcionamiento nuevos pozos.

La suspensión de sus operaciones también está impactando más de 600 puestos de trabajo, incluidos 430 de la comunidad local.

A pesar de lo delicado de la situación, la compañía es

optimista y espera poder reanudar sus operaciones completas durante este primer trimestre del año en estos dos bloques, que están ubicados en el departamento de Arauca.

En el 2023, Parex Resources espera lograr una producción promedio de entre 57.000 y 63.000 bped e invertir hasta 475 millones de dólares para continuar fortaleciendo sus operaciones en Colombia.

Sin embargo, estos recursos representan una disminución del 17,4 por ciento frente al punto máximo de inversión para 2021.

Los planes también incluyen la perforación de tres grandes pozos (Arauca-8, Chirimoya y Arantes, que, según la empresa, tienen el potencial para ser nuevos descubrimientos de petróleo y gas natural y de “ser oportunidades de transformación”.



Convocatoria a la asamblea general ordinaria de delegados de la Cooperativa Multiactiva Nacional Comuna

El Consejo de Administración en cumplimiento de lo preceptuado por la ley 79 de 1988 y los estatutos internos, se permite convocar a los delegados para que asistan